

Penquista Otakin en disputa con farmacéutica por el nombre

El creador de contenido penquista conocido como Otakin enfrenta un inesperado conflicto legal con un laboratorio farmacéutico. La disputa comenzó cuando intentó registrar su marca "Otakin", pero esta empresa le habría realizado un bloqueo, que es una demanda de fondo, esto porque su seudónimo tendría similitud fonética con un producto que el laboratorio tiene en desarrollo.

"La verdad es que mi abogado me tiene súper tranquilo. Estoy asesorado por Luis Manzón. Él dice que es muy posible ganar esto porque son cosas distintas, son rubros totalmente distintos: uno es un medicamento y el mío es un personaje de redes sociales, así que no debería haber ningún problema", dijo
"Pero, ya al momento de exponerlo, cuando lo expone en las redes, obviamente se enciende la alarma. El laboratorio tuvo que tomar cartas en el asunto, como bloquear sus comentarios. Incluso, trabajadores me comentaron que ayer tuvieron que llamar a Seguridad Ciudadana para resguardar a sus trabajadores en caso de que pasara algo", indicó.
"No avalo que pase esto, pero hay una fanaticada ferviente en redes sociales, y van a hacer todo pa-

ra que el David, digamos en este caso yo, le gané a Goliat, lo que sería hermoso si pasa", cerró.
Cabe señalar que, Otakin ha hecho un gran nicho en redes sociales, esto gracias a sus entretenidos y honestos videos de crítica gastronómica de lugares de comida rápida, entre otros, los cuales han alcanzando una gran popularidad en redes sociales, como Instagram y TikTok.



OTAKIN AFIRMÓ ESTAR TRANQUILO DE LLEGAR A BUEN FINAL.